

まちのできごと

大砂子公民館秋祭り



10月18日(日)、東部グラウンドで大砂子公民館秋祭りが開催されました。

午前中は町社会福祉協議会の健康体操や花取り(お富さん)などが、午後からは懇親会、盆踊り(炭坑節やお富さん)などが行われ、参加者の皆さんは楽しい1日を過ごしていました。



協働の森づくり事業

10月31日(土)、ゆとりすとパークおおとよで、NEXCO西日本グループと高知県、町で締結したパートナーズ協定の一環として、森林保全活動「つなぎの森」



四国 大豊町」が開催されました。

今年は約120人が参加し、植樹活動や、環境学習、間伐材を活用したマイ箸、マイスプーンづくりなどが行われ、また、



昼食にはパーベキューや立川そばなどに舌鼓を打っていました。

参加者の皆さんは環境意識を高める有意義な1日を過ごしていました。

四国ジビエグルメ&スイスフェア



11月1日(日)、ゆとりすとパークおおとよで「第4回四国ジビエグルメ&スイスフェア2015」が開催され、たくさんの来場者で賑わいました。

四国のジビエ料理人気店が集まり、鹿バーガー、鹿肉竜田揚げ、シシ肉うどん、いのししの丸焼きなど多彩なメニューが並びました。

また、利き肉コンテストやもち投げ、ジビエに関する勉強会の他、今回初めてスイスフェアとして、スイスのビールやワイン、チーズの試食や、アルトホルンの演奏会なども開催され、盛りだくさんの楽しい内容で、大盛況の1日となりました。



集落支援員がゆく! ~西峰音楽キャンプ~

10月31日(土)、旧西峰小学校体育館で、第2回西峰音楽キャンプが開催されました。

このイベントは大豊町でも高齢化率が高い西峰地区において、地域、年齢を問わずに交流を深め楽しんでいただこうと、西峰地区担当の地域おこし協力隊と集落支援員『大豊町ふるさと応援隊』が主催し、プロジェクト推進室、役場の西峰地区担当者、教育委員会、高知県地域支援企画員の方達にスタッフとしてお手伝いいただき、無事開催が実現しました。



当日は西峰地区の住民の方をはじめ、高知大学の留学生や四国内外のアーティスト、飲食の出店者さんなど100人以上の方達が来られ、いつもは静かな西峰地区に笑い声が響き、大いに賑わいました。

今年は音楽だけではなく、バナナの叩き売り、大道芸、落語、留学生による海外の踊りの他、高知大生による絵本の読み聞かせなど子どもからお年寄りまで楽しんでいただける充実した内容で、老若男女を問わず、参加された皆様一緒に笑って交流を深められておりました。



また、西峰で採れたもち米を使った餅つきや、恒例の「お富さん」で会場のみなさんと盆踊りを踊ったりと昔ながらの催しも行われたり、西峰産の新米と野菜を使った食事やキャンプファイヤーなど地区外から来られた方にも西峰地区の良さを感じていただくことができました。

去年、今年と参加していただいた方からは「去年の音楽キャンプで知り合った方と今でも交流を深めている」といったお言葉をいただいたり、西峰地区の方からは「来年も楽しみにしてるよ、お疲れ様」というお言葉もいただきました。

また、出演者の方へのお礼は、当日設置していた募金箱(ハートマネー)から少ないながらもお渡しでき、出演者の方からも「とても良い時間を過ごさせていただきました。また来年も呼んでください!」というお言葉もいただくことができました。

音楽キャンプ終了後にスタッフと反省会を行い、今回の反省点を踏まえての次回の課題等も話し合うことができ、良い形で次回のイベントへ繋いでいこうと思います。

当日は西峰まで来ていただき、盛り上げて頂きまして本当にありがとうございました! これからも楽しく交流できる場を創っていこうと思いますのでよろしくお願いいたします。(山岸)

